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Le français suit
 
Good day,
 
You are receiving this email as you may have an interest in the proposed Bruce C
Nuclear Project, located in the Municipality of Kincardine, Ontario. Please feel free to
forward this information to others you believe may have an interest, or to the
appropriate contact within your organization.
 
Bruce C Nuclear Project — Public Comments Invited
 
On August 1, 2024, the Impact Assessment Agency of Canada (IAAC) received an
Initial Project Description for the Bruce C Nuclear Project (the Project) from Bruce
Power (the proponent). On August 12, 2024, IAAC, with input from the Canadian
Nuclear Safety Commission (CNSC), determined the Initial Project Description meets
the requirements of the Information and Management of Time Limits Regulations. As
of today, the 180-day Planning Phase of the integrated impact assessment has
commenced. The Initial Project Description can be found on the Canadian Impact
Assessment Registry Site (the Registry) at: https://iaac-
aeic.gc.ca/050/evaluations/proj/88771.  
 
Printed copies of the summary of the Initial Project Description will also be available
for viewing at the following locations:
 

Tiverton Public Library, 50 King Street, Tiverton, Ontario
Kincardine Public Library, 727 Queen St, Kincardine, Ontario
Port Elgin Public Library, 708 Goderich St, Port Elgin, Ontario
County of Bruce Administration Centre, 30 Park St, Walkerton, Ontario

 
IAAC, with input from the CNSC, also confirmed that the Project includes activities
that are regulated by the CNSC and, as such, could be subject to an integrated
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impact assessment process under the Impact Assessment Act (IAA).
 
A public comment period on the summary of the Initial Project Description will be held
from August 12, to September 12, 2024. Comments received by September 12, 2024
from all participants, will be included in a Summary of Issues prepared by IAAC. IAAC
will provide the Summary of Issues to the proponent and will post a copy on the
Registry. If required, a Detailed Project Description may also be requested from the
proponent at that time.
 
Comments on the Project can be provided to the email address below or through the
"Submit a Comment" function available on the project page of the Registry
(Reference #88771) at https://iaac-aeic.gc.ca/050/evaluations/proj/88771. Users of
this feature must agree to the Terms of Use for online submissions, available at:
Impact Assessment Agency of Canada (iaac-aeic.gc.ca). 
 
Important note: Comments and other documents received by IAAC during this public
comment period will be added to the project file and posted on the Registry. For
submissions that are not submitted directly to the Registry (such as comments and
documents provided by e-mail), IAAC will remove sensitive or confidential
information, such as home addresses, telephone numbers, e-mail addresses, and
signatures, before posting them on the Registry. If you wish to provide comments or
documents containing confidential or sensitive information that you believe should not
be disclosed to the public, please contact IAAC before submitting them.
 
Virtual Information Sessions
IAAC is also organizing virtual public information sessions (via Zoom). If you are
interested in attending, please use the links provided below:
 
August 20, 2024, from 12:00 PM to 1:00 PM EST (English)
https://us02web.zoom.us/j/88198372370?
pwd=ZQKANTisRFQDdOAXphJEHubpn4cMaj.1;
 
August 20, 2024, from 7.30 PM to 8.:30 PM EST (English)
https://us02web.zoom.us/j/86066667137?
pwd=F2ZoY8NrojxqLEWi9IYGyyXbaH5kRb.1; and
 
August 21, 2024, from 12:00 PM to 1:00 PM EST (French)
https://us02web.zoom.us/j/85681420506?
pwd=b77RzQE1Xnh6sRb1xjqJAXPdCEvOPW.1
 
If you have any questions, please contact IAAC by phone at 613-222-3507 or email
Bruce@iaac-aeic.gc.ca. If desired, IAAC is also available to meet and discuss the
Project and the impact assessment process.  
 
Sincerely,
 
Integrated Assessment for the Bruce C Nuclear Project
Impact Assessment Agency of Canada | Government of Canada
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bruce@iaac-aeic.gc.ca | Tel: 613-222-3507
 
_________________
 
 
 
Bonjour,
Vous recevez ce courriel parce que vous pourriez être intéressé par le projet de
centrale nucléaire Bruce C, situé dans la municipalité de Kincardine, en Ontario.
N'hésitez pas à transmettre cette information à d'autres personnes que vous croyez
intéressées ou à la personne-ressource appropriée au sein de votre organisation.
 
Projet de centrale nucléaire Bruce C - Le public est invité à faire part de ses
commentaires
 
Le 1er août 2024, l’Agence d'évaluation d'impact du Canada (AEIC) a reçu de Bruce
Power (le promoteur) une description initiale du projet de centrale nucléaire Bruce C
(le projet). Le 12 août 2024, l'AEIC, avec l'aide de la Commission canadienne de
sûreté nucléaire (CCSN), a déterminé que la description initiale du projet satisfait aux
exigences du Règlement sur les renseignements et la gestion des délais. L’étape
préparatoire de 180 jours de l'évaluation d'impact intégrée a débuté aujourd'hui. La
description initiale du projet peut être consultée sur le site du Registre canadien
d'évaluation d'impact (le Registre) à l'adresse suivante : https://iaac-
aeic.gc.ca/050/evaluations/proj/88771?culture=fr-CA. 
 
Des exemplaires imprimés du résumé de la description initiale du projet seront
également disponibles aux endroits suivants:
 

Bibliothèque publique de Tiverton, 50 rue King, Tiverton, Ontario
Bibliothèque publique de Kincardine, 727 rue Queen, Kincardine, Ontario
Bibliothèque publique de Port Elgin, 708 rue Goderich, Port Elgin, Ontario
Centre administratif du comté de Bruce, 30 rue Park, Walkerton, Ontario

 
L’AEIC, avec l'aide de la CCSN, a également confirmé que le projet comprend des
activités réglementées par la CCSN et qu'à ce titre, il pourrait faire l'objet d'un
processus d'évaluation d’impact intégrée en vertu de la Loi sur l’évaluation d'impact
(LEI).
 
Une période de consultation publique sur le résumé de la description initiale du projet
aura lieu du 12 août au 12 septembre 2024. Les commentaires reçus d'ici le 12
septembre 2024 de tous les participants seront inclus dans un résumé des questions
préparé par l'IAEIC. L'AEIC fournira le résumé des enjeux au promoteur et en
affichera une copie sur le Registre. Si nécessaire, une description détaillée du projet
peut également être demandée au promoteur à ce moment-là.
 
Les commentaires sur le projet peuvent être envoyés à l'adresse électronique ci-
dessous ou par le biais de la fonction « Soumettre un commentaire » disponible sur la
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page du projet du Registre (numéro de référence 88771) à l'adresse https://iaac-
aeic.gc.ca/050/evaluations/proj/88771?culture=fr-CA. Les utilisateurs de cette
fonction doivent accepter les conditions d'utilisation des soumissions en ligne,
disponibles à l'adresse suivante : Agence canadienne d'évaluation d'impact (iaac-
aeic.gc.ca).
 
Remarque importante : les commentaires et autres documents reçus par l'AEIC au
cours de cette période de consultation publique seront ajoutés au dossier du projet et
affichés sur le registre. Pour les soumissions qui ne sont pas envoyées directement
au Registre (comme les commentaires et les documents fournis par e-mail), l'IAEIC
supprimera les informations sensibles ou confidentielles, telles que les adresses
personnelles, les numéros de téléphone, les adresses e-mail et les signatures, avant
de les publier sur le Registre. Si vous souhaitez fournir des commentaires ou des
documents contenant des informations confidentielles ou sensibles qui, selon vous,
ne devraient pas être divulguées au public, veuillez contacter l'IAEIC avant de les
soumettre.
 
Sessions d'information virtuelles
 
L'IAEIC organise également des sessions d'information publiques virtuelles (via
Zoom). Si vous souhaitez y participer, veuillez utiliser les liens ci-dessous :
 
20 août 2024, de 12h00 à 13h00 EST (anglais)
https://us02web.zoom.us/j/88198372370?
pwd=ZQKANTisRFQDdOAXphJEHubpn4cMaj.1 ;
 
Le 20 août 2024, de 19h30 à 20h30 EST (anglais)
https://us02web.zoom.us/j/86066667137?
pwd=F2ZoY8NrojxqLEWi9IYGyyXbaH5kRb.1 ; et
 
le 21 août 2024, de 12h00 à 13h00 EST (français)
https://us02web.zoom.us/j/85681420506?
pwd=b77RzQE1Xnh6sRb1xjqJAXPdCEvOPW.1
 
Si vous avez des questions, veuillez contacter l'IAEIC par téléphone au 613-222-3507
ou par courriel à Bruce@iaac-aeic.gc.ca. Si vous le souhaitez, l'IAEIC est également
disponible pour vous rencontrer et discuter du projet et du processus d'évaluation
d'impact.  
 
Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'expression de mes salutations
distinguées,
 
Évaluation intégrée pour le Projet nucléaire Bruce C
Agence d'évaluation d’impact du Canada | Gouvernement du Canada
bruce@iaac-aeic.gc.ca | Tél: 613-222-3507
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